



Le 18 juin 2017

Chers parents,

Aidez-nous à «faire un choix sain et collecter des fonds pour notre école en vendant des légumes canadiens de qualité supérieure»

« The Healthy Choice Fundraiser » offre de bonnes marges bénéficiaires pour votre école ou votre garderie. Votre établissement conserve 6 \$ pour chaque lot de 12 \$ vendu et 11 \$ pour chaque lot de 22 \$ vendu. C'est un bénéfice de 50 pourcent! Ce sont d'excellents retours, mais ce n'est pas tout ... avec cette collecte de fonds, vous allez aussi:

- Promouvoir des choix alimentaires sains
- Obtenir des légumes locaux frais à des prix équivalents ou inférieurs à ceux des supermarchés grâce à «Peak of the Market», qui distribue et livre les légumes
- Soutenir les agriculteurs canadiens
- Soutenir la politique nutritionnelle de votre école
- En savoir plus sur les nouvelles recettes utilisant des légumes cultivés localement par « Peak of the Market »

Pensez à commander des lots supplémentaires pour votre banque alimentaire locale cet automne.

REMARQUE: Les commandes de légumes devront être retirées à l'école et livrées aux acheteurs.

Les légumes sont commodément vendus en lots et viennent dans un sac à provisions réutilisable

Lot A: 12 \$

2 lb de carottes
2 lb d'oignons
5 lb de pommes de terre rouges

Lot B: 22 \$

3 lb de carottes
1 lb de panais
3 lb d'oignons
10 lb de pommes de terre rouges
1 chou vert

Pour passer une commande : veuillez remplir le Formulaire de Commande D'étudiants et l'envoyer à l'école ou contacter votre coordinatrice **d'ici le 1er sept 2017.**

Paiement : Chèque libellés d'École Michaëlle-Jean ou e-transfer à parentsmichaellejean@gmail.com.



June 18, 2017

Dear Parents,

Please help us “Make a healthy choice and fundraise by selling top quality Canadian grown vegetables”

The Healthy Choice Fundraiser offers great profit margins for your school or daycare. Your establishment keeps \$6 for every \$12 bundle sold, and \$11 for every \$22 bundle sold.

That's 50% profit! Those are great returns, but that's not all... with this fundraiser you also:

- Promote healthy food choices
- Get fresh, local vegetables at, or below, supermarket prices thanks to Peak of the Market, who's distributing and delivering the vegetables at cost
- Support Canadian farmers
- Support your school's [nutrition policy](#)
- Learn about new recipes using locally grown vegetables from [Peak of the Market](#)

Consider ordering extra bundles for your local Food Bank this fall.

NOTE: Vegetable orders will need to be picked up at the school and delivered to the buyers.

Vegetables are conveniently sold in bundles and come in a reusable shopping bag

Bundle A: \$12

2 lbs carrots
2 lbs onions
5 lbs red potatoes

Bundle B: \$22

3 lbs carrots
1 lbs parsnip
3 lbs onions
10 lbs red potatoes
1 green cabbage

Place an order:

Please complete Student Order Form and send it to school or contact your coordinator **by Sept 1, 2017.**

Payment:

Make check payable to École Michaëlle-Jean or e-transfer to parentsmichaellejean@gmail.com.